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INDICAÇÃO Nº 0257/2022  
Em, 07 de março de 2022 

 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A PINTURA 
DOS REDUTORES DE VELOCIDADE - 
QUEBRA-MOLAS - E COLOCAÇÃO DE PLACAS 
REFLEXIVAS SINALIZADORAS AO LONGO DA 
AVENIDA ADOLFO BERANGER JÚNIOR - 
ESTRADA DO AEROPORTO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. 
Sr. Prefeito solicitando que seja realizada a manutenção no que diz respeito a pintura 
dos redutores de velocidade (quebra-molas) ao longo da Avenida Adolfo Beranger 
Júnior, conhecida como a Estrada do Aeroporto.  

 
Sala das Sessões, em 07 de março de 2022. 

 
 

MIGUEL ALENCAR 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA: 

    Devido ao desgaste natural, a pintura reflexiva indicativa dos redutores de 
velocidade do tipo quebra-molas, em sua grande maioria já não existe, impedindo, 
principalmente no período noturno, a sua visualização, o que tem ocasionado acidentes 
envolvendo motoristas, motociclistas e pedestres naquela localidade, principalmente em 
períodos de temporada em que o fluxo de veículos é ainda maior.  

    Além disso, os motoristas acabam trafegando pela via na mesma velocidade, 
causando danos matérias nos respectivos veículos, assim como nas residências vizinhas 
à via, tais como rachaduras e até mesmo queda de parte da estrutura. 

   A simples colocação de placas de sinalização na via pública municipal também 
é de grande necessidade, ademais que ali é a estrada de acesso ao Aeroporto 
Internacional de Cabo Frio, a segunda maior pista do Estado do Rio de Janeiro que 
recebe voos comerciais de passageiros, voos comerciais de carga, além de voos 
internacionais e de aviação geral e offshore, o que torna a via muito utilizada. 

Certo da importância da indicação em tela solicito que a mesma seja apreciada por 
essa Casa Legislativa. Na oportunidade, reitero os meus protestos de admiração e apreço 
aos dignos componentes dessa Câmara Municipal. 

 

 

 

 

 


